

PRIMERA CONFERENCIA LATINOAMERICANA DE CRÍTICA JURÍDICA

ARCHIVO ESPECIAL

CRÍTICA JURÍDICA ofrece los materiales de la PRIMERA CONFERENCIA LATINOAMERICANA DE CRÍTICA JURÍDICA, que fue convocada precisamente por la revista, y que tuvo lugar en la sede del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la Universidad Nacional Autónoma de México, en octubre de 2004. Durante la preparación de la conferencia, Crítica Jurídica entrevistó a varios académicos invitados, y ofrecemos aquí las respuestas, así como también entregamos las participaciones de algunos asistentes. Esperamos próximamente anunciar una Segunda Conferencia.